

# Legendäre Kimerianische Einheiten

Von Greater\_Good

## Kapitel 2: Bastard Squads

### Bastard Squads

Die Bastard Squads sind die Älteste der noch bestehenden Legendären Einheiten.

Gegründet wurden sie kurz nach der Gründung des DFK im Jahre A.S. 1159.

Der Begründer der Bastard Squads Ishtar Mandreyen sah in den Berserkern die alle an verschiedensten irreparablen Mutationen litten eine Chance ein mächtiges Korps zu bilden das den Feind einfach im Nahkampf überrannte.

Seine größte Niederlage erfuhren die Bastard Squads während des Blutbund Krieges als mehr als 80% der Truppen sich offen dem Chaos anschloßen.

Die Abteilung der Chaos Hunter sind die größten Rivalen der Bastard Squads weil diese die Terror Trupps die später zu den Chaos Hunttern wurden damals auf Cadia verraten haben.

Derzeitiger Abteilungsleiter ist Tandja Muhsran.

„Haltet die Linien. Der Feind darf uns nicht erreichen.“ Die Linien der Terror Trupps wankten als die gewaltige Flut von Hormaganten auf sie ein stürmte

Für ihre langsame Geschwindigkeit bekannt marschierten die schon stark dezimierten Kampfteams der Terror Trupps rückwärts zurück.

Neben dem Field Commander Akleies zerfetzte ein Hormagant den Standarten träger des Battalions.

Für eine Sekunde herrschte Feuerstille auf dem Schlachtfeld dann löste sich die Formation auf und die Soldaten flüchteten Panisch vor dem Feind.

Der Field Commander selbst feuerte unerbittlich Pulsgeschosse in die Xenoskörper die förmlich zerfetzt wurden.

„Bleibt standhaft wir sind die Terror Trupps. Zeigt keine Gnade.“ Schrie der Fieldcommander

Plötzlich schlugen dutzende Energiestrahlen in die hinteren Feindlinien ein .

Der Commander schaute nach oben. 1 Sturmträger, der von 5 Valkyries flankiert wurde, donnerte aus der niedrigen Wolkendecke.

Gargoyles stiegen auf und feuerten aus kürzester Distanz ihre Biozidkanonen ab.

Eine Explosion war zu hören als der Sturmträger 2 seiner Partikelgeschütze verlor.

Rauchend stieg er wieder auf und verschwand in der Wolkendecke.

Die Gargoyles folgten der Träger.

In der Zwischenzeit landeten die Valkyries hinter den Linien und setzten ihr Besatzung aus.

Gewaltige Kimeras, manche bis zu 3 Meter groß fingen an in die Schlachtlinien der Feinde zu rennen.

Der Fieldcommander schöpfte Hoffnung als die Bastard Squad Soldaten in die Feindlinien rein preschten und den Feind zurückdrängten.

„Vorwärts meine Waffengeschwister wir werden Siegen.“ schrie der Fieldcommander während die Soldaten der Terror Trupps sich sammelten.